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Imperia, parcheggio pubblico
ai Granatini è muro contro
muro Comune‐proprietà. I
legali della Garibbo Siri:
“Opera irragionevole”
(h. 16:15)

Sport: Regione Liguria in
campo per favorire il rientro
degli sportivi guariti. Chiarite
le modalità per la ripresa degli
atleti
(h. 14:31)
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Il Governo accoglie la richiesta
sulla capienza dei bus all'80%: la
soddisfazione di Toti e Berrino

"La limitazione al 50% della capacità di riempimento
dei mezzi impiegati nel trasporto pubblico locale
avrebbe infatti avuto poco senso e avrebbe
danneggiato pesantemente gli utenti”
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Il Governo accoglie la richiesta
sulla capienza dei bus all'80%:
la soddisfazione di Toti e
Berrino
(h. 13:40)

Imperia, disagi al traffico in
zona Fondura: il Pd interpella il
sindaco Scajola
(h. 12:22)

Imperia, Idt interroga la
giunta su Museo Navale e
Planetario. Saluzzo: “Quanto
costa al cittadino il nuovo
allestimento?”
(h. 11:56)

Mancano i 'monoclonali' nella
nostra provincia:
interrogazione in Regione del
Consigliere Riolfo (Lega)
(h. 10:05)

martedì 18 gennaio

Ciclabile, il Pd di Imperia:
"Iniziati i lavori in Borgo San
Moro senza dare preavviso ai
commercianti"
(h. 17:57)

Regione, assessore
all’Urbanistica Marco Scajola:
“Approvato in giunta l’accordo
con Anci per approfondimenti
sul prezzario edile”
(h. 16:49)

Regione, Apicoltura, vice
presidente Piana: “Via libera al
bando da oltre 100mila euro,
tra le priorita’ i giovani”
(h. 16:07)

Regione, Veronica Russo
propone istituzione di
ecomusei in Liguria: "Strutture
con finalità culturali,
occupazionali e turistiche"
(h. 15:58)
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ACCADEVA UN ANNO FA

Politica
Imperia: presunta
minaccia
dell'Assessore Oneglio
a un commerciante,
FdI chiede un
chiarimento pubblico

Attualità
Festival di Sanremo, lo
sfogo di un imperiese
nel settore dello
spettacolo: "Farlo è un
insulto per la nostra
categoria ferma da un
anno"

Attualità
Domani e venerdì
serie di lavori di
digitalizzazione e
potenziamento del
sistema elettrico a
Borghetto d’Arroscia
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“Esprimiamo soddisfazione per la decisione della Presidenza del Consiglio
dei Ministri che ha accolto la richiesta presentata in prima istanza da
Regione Liguria e successivamente anche dalla Conferenza delle Regioni di
prevedere il mantenimento all’80% della capienza dei bus, anche in zona
gialla e arancione”. Lo dicono il presidente di Regione Liguria Giovanni Toti
e l’assessore regionale ai Trasporti Gianni Berrino dopo la segnalazione della
scorsa settimana al Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili
Enrico Giovannini.

“Regione Liguria in sede di Conferenza – spiegano Toti e Berrino – aveva
richiesto che il Cts e il governo lasciassero all’80% della capienza sui mezzi
pubblici (bus e treni) anche in zona arancione e gialla, come in zona
bianca, tenendo conto delle misure restrittive assunte, perché con il 50%,
con le scuole in presenza e il minor utilizzo dello smart working rispetto
all’anno passato, sarebbe stato difficile portare studenti e lavoratori sul
posto di lavoro e a scuola. Fortunatamente la nostra richiesta è stata
accolta, anche per le disposizioni normative più tutelanti previste per
l’accesso al tpl, cioè mascherine Ffp2 e il Super Green pass. La limitazione
della capacità di riempimento dei mezzi impiegati nel trasporto pubblico
locale avrebbe infatti avuto poco senso e avrebbe danneggiato
pesantemente gli utenti”.

 C.S.
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Sapevi che un montascale non deve essere costoso?
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